



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Gelar Jumat Curhat, Polresta Bandara Soetta Dengarkan Keluhan dan Masukan Karyawan PT. All Nippon Express

Suhendi - TANGERANG.FR.N.CO.ID

Mar 10, 2023 - 12:16



TANGERANG - Puluhan karyawan ramai-ramai mencurahkan keluh kesahnya atau curhat ke personel Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta).

Kegiatan yang berlangsung antusias tersebut berlokasi di kantor PT. Nippon Express kawasan Soewarna, Bandara Soetta, pada Jumat (10/3/23).



Wakasat Lantas Polresta Bandara Soetta AKP Tugiyu mengatakan, puluhan karyawan tersebut mengikuti program "Jumat Curhat" yang diadakan rutin oleh pihaknya setiap hari Jumat.

Tugiyu menjelaskan, program Jumat Curhat bertujuan untuk mendengar, mencatat dan mencari solusi permasalahan atau keluhan yang dirasakan masyarakat.

Senada, Wakasat Intelkam Polresta Bandara Soetta AKP Roni menambahkan, pada kegiatan itu para karyawan curhat seputar perpanjangan SIM, pembuatan SKCK, izin keramaian, pengawalan resmi kendaraan.



"Apabila terdapat suatu informasi, sekecil apapun agar disampaikan kepada Sat Intelkam atau Polsubsektor Soewarna agar dapat ditindak lanjuti," pesan Roni.

Sementara, Kapolsubsektor Soewarna Polresta Bandara Soetta Ipda M. Zaenal M menyampaikan ungkapan terima kasih atas respon positif para karyawan pada kegiatan Jumat Curhat tersebut.

Menurut dia, program ini diadakan khusus untuk mendengarkan saran masukan dan lainnya, sehingga pihaknya dapat mengetahui dan mencari solusi dari saran masukan dan keluh para karyawan PT. All Nippon Express.

"Apabila terdapat rencana kegiatan, permasalahan dan lainnya yang membutuhkan kehadiran kami, agar dapat menyampaikan ke Polsubsektor Soewarna Polresta Bandara Soetta," imbaunya.

Sementara, Kanit Binkamsa Binmas Polresta Bandara Soetta Iptu Eko Suseno juga berpesan bila terdapat suatu permasalahan agar disampaikan ke pihaknya untuk dicarikan solusi dan menjadi evaluasi.

"Terkait kehilangan dokumen, berkas ataupun barang, dapat melaporkannya ke kantor polisi terdekat. Apabila terjadi di wilayah Bandara, dapat melaporkannya ke Polresta Bandara Soetta," ujarnya.

Merespon hal itu, para karyawan PT. All Nippon Express Soewarna Bandara Soetta menyampaikan apresiasi. Menurutnya, kegiatan tersebut sangat bermanfaat dan berharap dapat berkelanjutan.

"Semoga Polri semakin jaya dan semakin dicintai masyarakat," tandasnya, seraya menjelaskan bahwa dirinya sengaja datang untuk curhat. (Hendi/Hadi)